



1. Platz: Julia Lara König (Wien) . 2. Platz: Elke Acs (Burgenland).
3. Platz ex aequo an Andreas Anibas (NÖ) Franziska Kaider

Die Gewinner des Couture Awards Austria

Die Haute Couture Austria Awards stellen zum 18. Mal das meisterliche Können, die Kreativität, das Potenzial und den Facettenreichtum lokaler Hersteller im Bereich der Maßschneiderei in den Vordergrund. Insgesamt sind 36 Einreichungen aus ganz Österreich in den Bewerb gegangen und schufen Roben zum diesjährigen Motto, „FIRE TRANSFORM US – THE RED LABEL“, als Fortsetzung des 2019 begonnen Zyklus der vier Elemente. Hervorragend umgesetzt haben dies **Julia Lara König**, die Platz eins belegt, gefolgt von **Elke Acs** sowie **Andreas Anibas** und **Franziska Kaider**, die beide ex aequo auf Platz drei landeten. Creative Director **Wolfgang Reichl** und die **Bundesinnung Mode & Bekleidungstechnik** der Wirtschaftskammer Österreich konnten nach Miss Europa **Beatrice Körner** und Artistin **Lili Paul-Roncalli** nun das erfolgreichste Model und GUESS-Gesicht **Nadine Mirada** als Testimonial gewinnen.



Diese Kreation entwarf die Burgenländerin Elke Acs